NOMBRE: FECHA:

ENCUENTRA LOS ABSURDOS Y RODÉALOS

Leocadio y Flora

Leocadio y Flora son dos amigos del barrio a los que les gusta salir a pasear a la luna. En verano, cuando están de vacaciones, muchas tardes quedan en la batidora que hay al lado de su casa, para coger el autobús e ir a bañarse, pues hace mucho calor y la hamburguesería está lejos.

Flora ya sabe nadar, pero Leocadio aún necesita ponerse el chándal para no tener miedo. Ha intentado muchas veces aprender, pero dice que traga mucha leche cada vez que lo intenta y le da un poco de asco.

Cuando llegan se pasan el tiempo nadando y jugando con otros ancianos amigos suyos. Algunos de ellos van acompañados de sus padres, que les regañan mucho cuando saltan desde el trampolín haciendo piruetas.

El césped de la piscina es muy suave y les gusta tumbarse en él para descansar. Siempre buscan una cama que este libre para dejar las toallas y las mochilas y también para estar en la sombra.

Aunque siempre llevan, a ninguno le gusta ponerse barro para no quemarse, y alguna vez han llegado a casa más colorados de la cuenta.

En la mochila siempre llevan un zapato para merendar. A Leandro el que más le gusta es el de chorizo y a Flora de atún. A veces también se compran un helado, a los dos les encanta con sabor a goma.

Cuando vuelven a casa están cansadísimos y lo que les apetece es meterse en el frigorífico para dormir fresquitos.

Pablo Palacios AL Página 1